

Tim Patroli Presisi Cikuray Polres Garut Bubarkan Sekelompok Pemuda Yang Berkelahi Di Muka Umum

Adi - GARUT.UPDATES.CO.ID

Mar 28, 2024 - 11:25



Garut – Dalam rangka bulan suci ramadhan, Unit Samapta Polres Garut terus melaksanakan patroli dialogis sebagai upaya mencegah tindak kriminalitas yang meresahkan masyarakat khususnya terkait aksi premanisme. Rabu (27/03/2024).

Patroli cegah aksi premanisme dilaksanakan setiap hari di seluruh kawasan Wilayah Hukum Polres Garut baik pagi siang maupun malam dengan sasaran tempat tempat keramaian, dan obyek Vital dan tempat tempat rawan terjadinya aksi kejahatan.

Pada saat berpatroli, personil Sat Samapta Polres Garut menemukan beberapa orang pemuda yang kepadatan sedang berkelahi di muka umum. Sekelompok pemuda tersebut saling baku hantam di Jl. Guntur Melati Kec. Tarogong Kidul Kab. Garut, khawatir situasi menjadi semakin tidak kondusif anggota segera meleraikan pertikaian sekelompok remaja tersebut.

Ketika hendak dibubarkan sekelompok remaja tersebut mengaku mereka berkelahi karena kesalahfahaman dan dibawah pengaruh miras, Tidak berselang lama anggota memboyong sekelompok pemuda tersebut ke Mapolres Garut.

Setibanya di Mapolres Garut kelompok pemuda tersebut diberikan pembinaan, teguran dan penyuluhan agar tidak mengulangi kembali perbuatannya. Satu persatu anggota keluarga kelompok remaja tersebut menghampiri Mapolres Garut selain untuk melakukan penjemputan pihak keluarga juga setuju untuk bersama-sama mengawasi para pemuda tersebut agar tidak terjerumus ke hal-hal yang negatif.

Kapolres Garut AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K , M.Si, melalui Kasat Samapta Polres Garut mengatakan kegiatan patroli ini sebagai bentuk memerangi aksi kriminalitas dan premanisme serta penyakit masyarakat lainnya sehingga diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat Kab. Garut

Yonky meminta kepada personilnya untuk melaksanakan tugas patroli dengan sungguh sungguh dan dilakukan secara humanis selama melakukan patroli personil unit samapta juga memberikan himbauan kamtibmas dan layanan pengaduan kepada masyarakat.